

## HAUT-COMMISSARIAT DE LA REPUBLIQUE EN POLYNESIE FRANÇAISE

Cabinet
Bureau de la communication Interministérielle

Papeete, le 8 février 2018

## INFORMATION MEDIAS

## Cocktail offert par le Haut-Commissaire à l'occasion de la 15<sup>ème</sup> édition du Festival International du film documentaire Océanien (FIFO)

(mercredi 6 février 2018)

M. Marc TSCHIGGFREY, Secrétaire général du Haut-commissariat, a reçu au nom du Haut-Commissaire de la République, les participants de la 15<sup>ème</sup> édition du Festival International du film documentaire Océanien (FIFO) à la résidence de Papeete, en présence de M. Heremoana MAAMAATUAIAHUTAPU, Ministre de la culture, de M. Walles KOTRA, Directeur exécutif du pôle Outre-mer 1<sup>ère</sup>, des membres du jury ainsi que des organisateurs du FIFO et plusieurs responsables du groupe France télévision.

A l'occasion de cette rencontre conviviale, M. Marc TSCHIGGFREY a rappelé le rôle majeur du FIFO pour renforcer les liens culturels entre les peuples du Pacifique sud et a confirmé le soutien de l'État qui contribue au financement du FIFO par le Fonds Pacifique et le Fonds de coopération régionale.





## HAUT-COMMISSARIAT DE LA REPUBLIQUE EN POLYNESIE FRANÇAISE

